

[News](#)

News: Vorarbeiten für geplanten Deichbau laufen

Beigetragen von JNN am 18. Sep 2024 - 14:05 Uhr

Nach der Sturmflut 1962, die auch auf der Insel Juist etliche Pensionshäuser in den westlichen Gebieten erreichte und für Wasserschäden sorgte, wurde ab 1964/65 mit dem Schutzdeich eine Hochwasser-Sicherung gebaut. In den letzten Jahrzehnten hat sich dieser Deich stark gesetzt und nicht mehr das Heute geforderte Profil und Höhe. Die ersten Arbeiten zur Gewinnung von Baumaterial für den Sandkern haben begonnen.

Der Boden aus dem Spülfeld am Inselhafen wird zur Zeit umgesetzt und somit Platz geschaffen für neuen Aushub, der aus dem Inselhafen und Hafenzufahrt gebaggert werden soll. Somit wird der Hafen sowie die Fahrrinne auf eine wider schiffbare Tiefe und Breite gebracht, die denn in den kommenden Jahren ein mehrmaliges Ausbaggern (Injektion) pro Jahr stark verringert. Die Deckschicht (Klei - bis zu 1,5m mächtig) wird vom Festland (Leybucht/Greetsiel) zur Insel transportiert.

TEXT UND FOTO: HERO LANG

Article pictures

